

ABSTRAK

Kiki Nurazizah, NIM. 3403190188. “Pengaruh Pajak Reklame dan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD)” Dibawah bimbingan Mohamad Apip, S.E., M.Si (Pembimbing I), dan Purnama Sari, S.E., M.AB. (pembimbing II).

Sumber-sumber pendapatan daerah sebagai mesin utama dalam upaya penghimpunan dana yang berguna baik untuk membiayai pelaksanaan pemerintah, kegiatan kemasyarakatan maupun kegiatan pembangunan di daerah. Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Pajak Reklame dan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana pengaruh pajak reklame terhadap Pendapatan Asli Daerah?; 2] Bagaimana pengaruh pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) terhadap Pendapatan Asli Daerah?; 3] Bagaimana pengaruh pajak reklame dan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) terhadap Pendapatan Asli Daerah?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1] pengaruh pajak reklame terhadap Pendapatan Asli Daerah.; 2] pengaruh pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) terhadap Pendapatan Asli Daerah. 3] pengaruh pajak reklame dan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) terhadap Pendapatan Asli Daerah. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data menggunakan: koefisien korelasi sederhana, koefisien korelasi berganda koefisien determinasi, analisis regresi linier berganda, dan uji hipotesis menggunakan uji signifikansi (Uji T) dan d. Uji Statistik F (Uji Secara Simultan)

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan Pajak Reklame dan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) tidak berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Ciamis tahun 2017-2021. Diharapkan penelitian ini dapat menjadi bahan referensi untuk selanjutnya dan disarankan agar memperpanjang durasi penelitian serta menambah variabel yang lain, karena masih banyak pajak daerah lainnya yang memberi pengaruh atas Pendapatan Asli Daerah

Kata Kunci :Pajak Reklame dan Pajak Bumi, Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2), dan Pendapatan Asli Daerah (PAD)

